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Ata da 9a sessão extraordinária, realizada sob a presidência do Vereador Edilon Aparecido Martins, na Sala de 

Sessões Jairo Corrêa da Silva, às 16 horas do dia 14 de agosto de 2019, estando presentes os seguintes 

vereadores: Cléia Maria da Silva, Edilon Aparecido Martins, Everaldo Euripedes Campos, Frederico Nery 

Andrade Ribeiro, Jonnas Ferreira Lemos, José Adolar Ferreira e Maicon Donizete dos Santos Xavier. Estando 

ausente os vereadores  Luciano  Haroldo Ribeiro Alves e ltagina Ribeiro Vilas Boas com justificativa. 0 senhor 

presidente solicitou ao vereador Jonnas Ferreira Lemos leitura da ata da sessão anterior que foi colocada em 

votação, sendo aprovada e assinada por todos os vereadores presentes. Dando inicio á pauta, passou-se 

Discussão e Votação em 1° turno do projeto de lei 032/2019 que dispõe sobre concessão de contribuição para 

as escolas estaduais, mediante celebração de convênio, objetivando custear despesas a serem realizadas com 

o desfile cívico comemorativo do aniversário de 75 anos de Campos Altos no ano de 2019, sendo destinado R$ 

800,00 (oitocentos reais) para cada escola estadual. 0 projeto foi aprovado por todos os vereadores presentes. 

Em tempo a vereadora Cléia fez uma ressalva sobre sua fala na reunião de comissões no que tange a 

realização da festa do peão no aniversário da cidade de Campos Altos. Ela disse que não é contra a festa mas 

sim o momento em que está sendo realizada em virtude das dificuldades financeiras enfrentadas pelo município, 

tendo muitas melhorias a serem feitas. 0 vereador Frederico informou a população que o projeto de lei 033/2019 

que autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos Adicionais Suplementares no valor de R$ 180.000,00 — Cento e 

Oitenta mil reais para suprir a demanda da Câmara Municipal de Campos Altos no Orçamento vigente foi 

retirado de pauta devido ao seu pedido de vista para melhor análise. Na ocasião o senhor presidente reiterou o 

comunicado dado pelo vereador, Não havendo mais nada a tratar declarou encerrada a sessão. 

Sala de sessões Jairo Corrêa da Silva, em 14 de agosto de 2019. 
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